

EU-Kommission spricht sich erstmals gegen Gentechnik-Anbau aus

Veröffentlicht am: 25.10.2007

Die EU-Generaldirektion Umwelt hat heute vorgeschlagen, dass den beiden Gentechnik-Maisarten Bt11(Syngenta) und 1507 (Pioneer/Dupont) die Zulassung für den Anbau in der EU verweigert wird. Schwerwiegende wissenschaftliche Unsicherheiten über deren Auswirkungen auf die Umwelt, haben die Kommission zu dieser Aussage bewogen. Greenpeace und GLOBAL 2000 begrüßen diesen Vorschlag, denn zum ersten Mal erfüllt die EU-Kommission bei Gentechnik-Zulassungen die gesetzlichen EU-Vorgaben, die die Berücksichtigung des Vorsorgeprinzips sowie eine umfassende Risikoabschätzung verlangen.

Links zu diesem Artikel

- [GLOBAL 2000: EU-Kommission spricht sich erstmals gegen Gentechnik-Anbau aus](#)
- [Berlin online: Dimas beruft sich bei erbgutverändertem Mais auf Vorsorgeprinzip](#)